

B A B V

KESIMPULAN, SARAN, PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari beberapa uraian yang telah penulis paparkan, maka dapat diambil kesimpulan, yaitu:

1. Kesultanan Aceh berdiri pada tahun 1514 M, dengan sultan yang pertama Ali mughayat Syah, dan pada tahun 1520 Aceh menjadi sebuah negara yang merdeka, terlepas dari kekuasaan Pidie. Kedua tahun di atas adalah tahun-tahun yang sangat penting bagi kehidupan sejarah Kerajaan Aceh Darussalam. Peristiwa jatuhnya Malaka ketangan Portugis tahun 1511 M merupakan awal perkembangan Aceh. Kemudian Aceh mengalami kemajuan pesat pada abad ke-16 dan pertengahan abad ke-17, sedangkan masa kegemilangan Aceh, yaitu: pada masa Sultan Ali Mughayat Syah, Al-Kahhar, Sa'idil Mukammil, Iskandar Muda dan Ratu Safiatuddin. Sementara semenjak Ratu Nurul Alam Naqiatuddin sampai Sultan Muhammad Syah adalah masa suram yang terus menurun.
2. Masa pemerintahan Ratu Safiatuddin adalah masa berkembangnya ilmu pengetahuan. Beliau berhasil menjadikan Aceh sebagai pusat ilmu pengetahuan di Asia Tenggara. Pada masa Beliau banyak penyempurnaan-penyempurnaan, misalnya Kanun Meukuta Alam disempurnakan lagi menjadi Undang-undang Dasar Negara yang lebih lengkap. Beliau memerintah selama 34 tahun, dengan penuh keberhasilan dan kemajuan

bagi rakyat Aceh Darussalam.

3. Usaha Ratu Safiatuddin yang sangat menonjol dalam memegang pemerintahan Aceh Darussalam, yaitu :

a. Dalam hal meningkatkan kedudukan wanita.

Beliau mengeluarkan peraturan yang terkenal dengan nama "Laba Sihareukat atau Atra Meusyarikat". Divisi Keumala Cahaya dan Armada Inong Bale terus di bina, bahkan prajuritnya tidak hanya para wanita janda, tetapi semua wanita, dan dalam Majlis Mahkamah Rakyat Beliau menetapkan peraturan yang dapat memakmurkan negara dan melindungi rakyat.

b. Dalam hal mempertahankan Negara Aceh Darussalam.

Beliau bersama rakyatnya dengan keras untuk membendung kekuatan kolonial demi mempertahankan kemerdekaan Aceh, sayang kebijaksanaan pada masa Iskandar Muda tidak dapat di capai kemapai, sehingga kebijaksanaan Beliau tidak mendapat perhatian luas.

Beliau wafat pada tanggal 23 Oktober 1675 M.

B. Saran-saran

Dengan terselesainya penyusunan skripsi ini, penulis mengharapkan mudah-mudahan Skripsi ini akan memberikan perangsang bagi para pembaca dan para ahli sejarah yang akan melakukan penelitian Sejarah, terutama tentang seorang tokoh atau pahlawan wanita yang mungkin peranannya tidak kalah jika dibandingkan dengan seorang lelaki,

Dan penulis mengharapkan teguran atau kritikan yang bersifat membangun demi perbaikan dan penyempurnaan Skripsi ini, karena penulis menyadari bahwa penyusunan ini banyak kekurangan dikarenakan ilmu yang penulis miliki.

C. Penutup.

Dengan mengucapkan al-hamdulillah penulis panjatkan syukur kepada Allah S.W.T. dengan Anugerah-Nyalah serta Inayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini, walaupun dalam bentuk yang sederhana.

Subhaanaka Allahumma wa bihamdika, asyhadu an laa ilaha illa anta. Astaghfiruka wa atuubu ilaika. Subhaanaka Robbika Robbi 'izzati 'ammaa yashifun wa salamu 'ala al-mursalin wa al-hamdulillahi Robbil al-'alamiin.

0 *** Zarcib. JB *** 0

*